



# PROSIDING



SEMINAR HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT 2020

## TEMA

MEMBANGUN KEARIFAN LOKAL MELALUI  
INOVASI MENUJU MASA DEPAN KREATIF

DISELENGGARAKAN  
UNIVERSITAS MUSLIM NUSANTARA AL WASHLIYAH  
MEDAN, 27-29 APRIL 2021

## PEMANFAATAN APLIKASI XRECORDER DALAM PEMBUATAN VIDEO PEMBELAJARAN DI PAUD AL MIRAH KABUPATEN DELI SERDANG

**Dinda Yarshal<sup>1)</sup>·Hasanah<sup>2)</sup>**

Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah<sup>1)</sup>

Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah<sup>2)</sup>

[dindayarshal@umnaw.ac.id](mailto:dindayarshal@umnaw.ac.id)

[Hasanah@umnaw.ac.id](mailto:Hasanah@umnaw.ac.id)

### ABSTRAK

Pada masa New Normal serang ini semua guru khususnya guru PAUD dituntut mampu merancang dan mendesain pembelajaran yang ringan dan efektif, dengan memanfaatkan teknologi dan aplikasi yang dapat menciptakan suasana belajar yang tetap menyenangkan bagi siswa itu sendiri. Namun pada prakteknya masih terdapat kendala seperti guru kekurangan ide dalam mendisain pembelajaran yang menarik, kurangnya pemahaman guru terhadap media pembelajaran berbasis teknologi, Kurangnya kemampuan guru dalam memanfaatkan aplikasi pembelajaran dalam menyampaikan materi ajar dan keterbatasan media pembelajaran yang di gunakan guru dalam menyampaikan pembelajaran membuat wali siswa kesulitan dalam membimbing siswa di rumah. Sehingga perlu kiranya melakukan kegiatan PKM di PAUD Al Mirah sebagai solusi dari permasalahan yang dihadapi guru tersebut dengan tujuan pengabdian ini akan membentuk kelompok kerja guru sebagai wahana memfasilitasi pengetahuan mengenai penggunaan aplikasi xrecorder dalam pembuatan video pembelajaran guna memudahkan guru dalam menyampaikan materi pembelajaran pada masa new normal. Kegiatan pelaksanaan dilakukan oleh empat tahap. Yaitu tahap pendahuluan, sosialisasi dan audiesi, dan terakhir pelatihan. Adapun luaran yang dihasilkan dari kegiatan PKM ini terkait dengan solusi yang ditawarkan di atas adalah publikasi dalam bentuk jurnal agar pemanfaatan aplikasi xrecorder dalam pembuatan media pembelajaran dapat berguna bagi guru – guru PAUD lainnya.

**Kata Kunci :** xrecorder, media pembelajaran, video pembelajaran PAUD.

### ABSTRACT

During the New Normal era, all teachers, especially PAUD teachers, are required to be able to design and design learning that is light and effective, by utilizing technology and applications that can create a learning atmosphere that remains enjoyable for the students themselves. However, in practice, there are still obstacles such as the teacher's lack of ideas in designing interesting learning, the teacher's lack of understanding of technology-based learning media, the lack of teacher's ability to utilize learning applications in delivering teaching materials, and the limitations of the learning media used by teachers in delivering learning to make students' guardians. difficulties in guiding students at home. So it is necessary to carry out PKM activities at Al Mirah PAUD as a solution to the problems faced by the teacher with the aim of this service forming a teacher working group as a vehicle for facilitating knowledge about the use of xrecorder applications in making learning videos to make it easier for teachers to deliver learning materials during the new normal. . Implementation activities are carried out in four stages. That is the preliminary stage, socialization and auditions, and finally training. The outputs produced from this PKM activity related to the solutions offered above are publications in the form of journals so that the use of the xrecorder application in making learning media can be useful for other PAUD teachers.

**Keywords:** Xrecorder, Learning Media, PAUD learning video

## **1. PENDAHULUAN**

PAUD AL-Mirah merupakan salah satu diantara sekolah PAUD yang berada di Tanjung Morawa terletak di jalan Limau Manis Pasar XIII Gg Bengkel yang berjarak sekitar 11,7 km dari Universitas Muslim Nusantara (UMN) Al-Washliyah. Sekolah PAUD ini terdiri dari kelompok bermain, dengan lingkungan yang lumayan asri dan memiliki halaman yang cukup luas membuat suasana pembelajaran menjadi kondusif dan menyenangkan bagi para anak usia dini. PAUD Al-Mirah mempunyai 2 ruang kelas, satu kantor, dan dua kamar mandi. Fasilitas lain yang ada ialah beberapa alat permainan outdoor seperti bola dunia, ayunan, kapal-kapalan, dan perosotan. Sedangkan alat permainan indoor, sekolah menyediakan banyak sekali permainan edukatif. Seperti balok, lego dan berbagai macam buku yang tersimpan di dalam lemari perpustakaan mini di kelas. Sekolah yang mempunyai 3 orang guru dan kepala sekolah, kepala sekolah juga berperan sebagai guru sehingga secara keseluruhan PAUD Al Mirah memiliki 4 orang guru

PAUD Al-Mirah. PAUD Al-Mirah terletak di jalan Limau Manis Pasar XIII Gg Bengkel merupakan salah satu PAUD yang melakukan pembelajaran tatap muka di masa pandemi ini dikarenakan lokasi PAUD Al Mirah terletak pada zona hijau yang menjadi pertimbangan sebagai salah satu faktor sekolah ini diperbolehkan melakukan pembelajaran tatap muka, namun sekolah harus menerapkan protokol keselamatan, mengurangi waktu pembelajaran, dan lebih menekankan kepada orang tua untuk lebih berperan aktif dalam membimbing belajar di rumah

## **2. METODE PELAKSANAAN**

Kegiatan ini dilaksanakan selama adalah 6 (enam) bulan yang dimulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan sampai pada proses evaluasi dengan melibatkan guru di PAUD AL MIRAH.

## **3. HASIL DAN PEMBAHASAN**

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilaksanakan di PAUD AL MIRAH yang dilaksanakan pada bulan Desember 2020. Hasil dari kegiatan yang telah dicapai dalam pengabdian yang dilakukan oleh Tim pelaksana yang terdiri dari ketua dosen, anggota 1 dosen, dan anggota 2 adalah mahasiswa dari jurusan PGSD Universitas Muslim Nusantara Al-Washliyah di PAUD AL MIRAH yang terletak di Jl. Limau Manis, Kecamatan Tanjung Morawa, Kabupaten Deli Serdang adalah sebagai berikut :

### **a. Keterlibatan Guru dalam Kegiatan Pengabdian**

Seluruh peserta pengabdian yang terdiri dari para guru PAUD AL MIRAH dan mahasiswa PG PAUD mengikuti kegiatan pengabdian ini dengan baik, terjadi diskusi interaktif dan timbulnya rasa ingin tahu yang tinggi tentang bagaimana cara pembuatan video pembelajaran dengan memanfaatkan aplikasi xrecorder, terlihat antusias para peserta mulai dari awal sampai

akhir kegiatan. Para guru dan mahasiswa tersebut mendengarkan dan memperhatikan tentang penerapan dan pemahaman guru tentang membuat video pembelajaran dengan memanfaatkan aplikasi xrecorder guna memudahkan guru dalam menyampaikan materi pembelajaran pada masa new normal.

#### b. Meningkatkan Kompetensi Profesi

Pada masa new normal sekarang ini sangat diperlukan penguasaan kompetensi profesional guru, yaitu tuntutan dalam pembuatan video pembelajaran berbasis teknologi dengan memanfaatkan aplikasi xrecorder guna memudahkan guru dalam menyampaikan materi pembelajaran pada masa new normal.

Selain itu pengabdian ini mendapatkan apresiasi yang sangat luar biasa dari kepala sekolah PAUD AL MIRAH, karena pengabdian masyarakat ini membuka pemahaman guru disekolah tersebut dalam pembuatan video pembelajaran dengan memanfaatkan aplikasi xrecorder guna memudahkan guru dalam menyampaikan materi pembelajaran

Berdasarkan pengabdian yang telah dilaksanakan di PAUD Al-Mirah, adapun luaran yang dicapai adalah para guru berhasil membuat video pembelajaran dengan memanfaatkan aplikasi xrecorder untuk di gunakan di masa pandemi di semester selanjutnya.

#### 4. KESIMPULAN

Ditengah pandemi Covid-19 ini semua pendidik khususnya pendidik PAUD dituntut mampu merancang dan mendesain pembelajaran online yang ringan dan efektif, dengan memanfaatkan perangkat atau media daring yang tepat dan sesuai dengan materi yang diajarkan sehingga guru tidak hanya memberikan tugas kepada wali siswa melainkan guru juga dapat memanfaatkan berbagai aplikasi yang dapat menciptakan suasana belajar yang tetap menyenangkan bagi siswa itu sendiri, diantaranya di bidang Pendidikan, yakni salah satunya dengan memanfaatkan aplikasi xrecorder dalam pembuatan video pembelajaran guna memudahkan guru dalam menyampaikan materi pembelajaran daring pada masa new normal.

Aplikasi xrecorder merupakan inovasi dari teknologi yang dapat menjawab kebutuhan khususnya pendidik pada masa new normal sekarang ini dalam menyampaikan materi pembelajaran, aplikasi ini merupakan salah aplikasi perekam layar yang lebih mudah digunakan dan efisien dalam pelaksanaannya karena guru dapat menggunakan aplikasi tersebut melalui handphone android yang dimiliki guru. Dengan memanfaatkan aplikasi xrecorder ini guru yang telah merancang materi pembelajarannya dapat merekam suara dan menampilkan wajah guru sehingga harapannya tetap dapat menjaga kedekatan emosional antara pendidik dan peserta didik ditengah keterbatasan yang ada pada masa new normal ini.

## **REFERENSI**

Abdul majid (2011). Perencanaan Pembelajaran Mengembangkan Standar Kompetensi Guru.  
Bandung:PT Remaja Rosdakarya.

Dimiyati, dkk, 2006, Belajar dan Pembelajaran, Jakarta: Rineka Cipta.

<https://medialampung.co.id/peran-teknologi-informasi-di-masa-pandemi/>

<https://trikinet.com/post/cara-mudah-merekam-layar-smartphone-android-tanpa-root>